

LA INICIATIVA ESTÁ DESTINADA A PROFESIONALES DE ESTE SECTOR

El Ayuntamiento impulsa una jornada de formación sobre turismo inclusivo y accesible

El Ayuntamiento de Fuengirola ha impulsado una jornada de formación sobre turismo inclusivo y accesible, dirigida a profesionales del sector, que se celebrará este próximo lunes 10 de junio en el hotel Ilunion de la ciudad, en horario de 9:00 a 14:00 horas.

Las personas interesadas en participar en esta iniciativa pueden inscribirse en el enlace: <https://es.research.net/r/cursoFuengirola>, según informó el concejal de Deportes, Julio Rodríguez.

Los objetivos de esta iniciativa son, entre otras, dar a conocer las ventajas de la accesibilidad para los destinos y empresas turísticas y sensibilizar y formar a los profesionales del sector turístico para mejorar la atención a las personas con discapacidad, personas mayores, familias con niños pequeños y familias numerosas, dando a conocer las preferencias y hábitos turísticos de estos clientes y sus requerimientos de accesibilidad.

Página 5



• Se celebrará el próximo lunes 10 de junio en el hotel Ilunion, de 9:00 a 14:00 horas y las inscripciones se pueden realizar a través del siguiente enlace: <https://es.research.net/r/cursoFuengirola>

DOS DETENIDOS POR EL ASESINATO DE UN JOVEN EN EL POLÍGONO SAN LUIS DE MÁLAGA

Los dos detenidos en relación con el asesinato de un joven el pasado sábado en las inmediaciones del polígono industrial San Luis de Málaga mantenían rencillas previas con él.

Así lo ha dado a conocer la Policía Nacional en un comunicado en el que señalan que los jóvenes que se entregaron en Córdoba tienen 19 y 20 años; y que la víctima, de 23, recibió una puñalada con un arma blanca en la espalda que resultó mortal durante una reyerta.

Los hechos delictivos se produjeron la medianoche del sábado al domingo de este pasado fin de sema-

na, en calle Veracruz, en el polígono de San Luis de Málaga.

Una multitud de personas se concentraba en el exterior de una sala, en la que había previsto un concierto, cuando se produjo la agresión. Según las indagaciones, la víctima y sus agresores, que residen en la provincia de Jaén y que se habían desplazado por separado hasta Málaga por motivos de ocio, coincidieron en las inmediaciones de la discoteca. Fruto de las diligencias practicadas, la Policía Nacional ha podido constatar que las partes se conocían y que, además, existían rencillas previas entre las mismas.

Fuengirola será una de las sedes del Campeonato de España de Minibasket Femenino

PÁGINA 4

El II Campeonato de España de Minibasket Femenino se celebrará del 23 al 29 de junio en Fuengirola y Alhaurín de la Torre, donde se darán cita 32 clubes de todo el país, tres de ellos andaluces. Este campeonato reúne a las jugadoras nacidas en los años 2012 y 2013. Los 32 equipos estarán divididos en ocho grupos de cuatro equipos cada uno.

Avda. de la Constitución, 61
 Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfm.: 951 468 667
 647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 9 DE JUNIO
(Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN | El Grupo Parlamentario Popular de la Asamblea de Madrid registró ayer la comisión de investigación en la Cámara de Vallecas sobre la Universidad Complutense de Madrid y la mujer del presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, con el objetivo de saber si “ha habido nepotismo o irregularidades” y “devolver el buen nombre” al centro universitario.

Según explicó su portavoz, Carlos Díaz-Pache, en los pasillos de la Asamblea, el objetivo es comprobar si ha habido “irregularidades” tanto en la UCM como en otros centros con sus cátedras y programas.

Entiende que a raíz de las informaciones de estos días hace falta “ese esfuerzo investigador en las responsabilidades políticas, pero también académicas respecto a las cátedras”. “Si se han financiado adecuadamente, si ha habido empresas que las han financiado como, si ha habido nepotismo, si ha habido algún tipo de irregularidad y eso es lo que vamos a dilucidar en esta Asamblea”, defendió.

FEIJÓO LLAMA A LA MOVILIZACIÓN | El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, acusó ayer miércoles al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, de “ejercer creyéndose impune” y dedicarse a “atacar a los jueces, a los periodistas y a todo aquel que le levante la voz” tras la investigación judicial que afecta a su esposa, Begoña Gómez. Tras asegurar que eso es “populismo puro”, ha llamado a la “movilización” a la gente “cabreada” por esa “actitud chulesca” para dar una “respuesta” en las urnas este 9 de junio.

“Vamos a votar el domingo por nuestro futuro, por la decencia en la política y por la igualdad de los ciudadanos ante la ley”, reclamó Feijóo en un mitin en Torremocha (Cáceres) junto a la presidenta del PP de Extremadura y de la Junta, María Guardiola, y la candidata a las elecciones europeas, Elena Nevado. Feijóo afirmó que “no es normal que todo lo que está cerca de Sánchez acabe siendo investigado por presunta corrupción”.



Una grúa recoge uno de los vehículos implicado en el suceso.

Estos dos hombres lograron huir por un descampado cercano a la M-40

Detenidos los dos presuntos autores materiales del asesinato de Borja Villacís

Un operativo conjunto de la Policía Nacional y de la Guardia Civil detuvo ayer en la provincia de Toledo a los dos supuestos autores materiales del asesinato a tiros ayer martes de Borja Villacís, hermano de la exvicealcaldesa de Madrid, han informado a Europa Press fuentes policiales.

En la denominada ‘Operación Jaula’, agentes de diferentes unidades de la Policía Nacional y de la Guardia Civil buscando a estas dos personas, posiblemente familiares de la mujer de

52 años detenida dos horas después del crimen en un lavadero de coches de la plaza Elíptica de Madrid. Ella sería la conductora del BMW utilizada en el crimen.

Estos dos hombres, aparentemente más jóvenes que ella, lograron huir por un descampado cercano a la M-40, donde pudieron ser recogidos por otro coche. La Policía ya los tiene identificados tras tomar declaración a los testigos y analizar el rastro policial de la arrestada y las imágenes de las cámaras de seguridad del

crimen y las que les grabaron mientras cambiaban las placas de la matrícula de su coche.

Por ello, la Policía tiene abiertos varios frentes de búsqueda, tanto en la localidad toledana de Bargas como en la del madrileño barrio de Pan Bendito donde viven o han vivido este clan familiar. Pero también conexiones con otras personas de otras localidades donde podrían dar cobijo a los presuntos homicidas, como es el caso de la búsqueda practicada ayer en Valdemoro.



Inditex gana 1.294 millones en su primer trimestre fiscal

Inditex registró un beneficio neto de 1.294 millones de euros durante el primer trimestre de su ejercicio fiscal 2024-2025 (entre el 1 de febrero y el 30 de abril), lo que supone un incremento del 10,8% respecto a un año antes, según ha informado este miércoles el grupo, que ha vuelto a lograr nuevos récords, pero ha moderado su ritmo de crecimiento en ventas, con su menor alza desde la pandemia.

Las ventas, por su parte, crecieron un 7,1% con respecto al primer trimestre de 2023 y alcanzaron 8.150 millones de euros, con una evolución “muy satisfactoria”.



LA TOMBOLA Playa El Saltillo - LA CARIHUELA
Steak house **RESERVAS 952 38 44 00**
CARNES DE ALTA MADURACION



La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

El PP propone al Gobierno que libere el peaje a trabajadores y estudiantes que usan la AP-7 para ir a sus centros

La presidenta provincial del PP de Málaga, Patricia Navarro, ha planteado al Gobierno que libere el peaje de la AP-7 entre Málaga y Algeciras, pasando por Fuengirola, Marbella y Estepona, a los estudiantes y trabajadores en general, incluidos transportistas, que usen esta carretera para ir a sus puestos de trabajo y estudio, así como a quienes deban desplazarse a centros sanitarios por motivos médicos.

De esta manera, y según señalan desde el PP, Navarro rescata la propuesta realizada por el director general de la DGT en 2022 y 2023 para que estos ciudadanos no tengan que hacer frente al peaje más caro de España por kilómetro construido y que, además, "tiene un precio abusivo que condena a trabajadores, estudiantes y familias de la Costa del Sol

a sufrir atascos en la colapsada A-7 porque el Gobierno de Pedro Sánchez también nos castiga sin tren litoral".

Así, señala que fue el Gobierno del PSOE con Josep Borrell como ministro el que fijó en 1996 las condiciones de la concesión de la autopista de la Costa del Sol, que sube el peaje un 50% en temporada alta, iniciada este pasado sábado 1 de junio y que se prolonga hasta finales de septiembre.

Esto hace que en verano el coste pueda llegar a superar los 576 euros al mes para quien use a diario esta autopista que vertebrada toda la Costa del Sol. El pasado fin de semana, la presidenta del PP malagueño ya planteó rebajas para los jóvenes, en línea con los descuentos que aplica la Junta a través del Consorcio Metropolitano de Transportes o la tarjeta de

movilidad del Ayuntamiento de Marbella.

Pero Navarro ha incidido en que hay que ir más allá, y por ello ha propuesto que el Gobierno libere el peaje a determinados colectivos, como los trabajadores que tengan que usar el coche y la autopista para ir y volver del trabajo, incluyendo a los transportistas; estudiantes y docentes que deban acudir a los centros educativos, así como a aquellos conductores que se desplacen a hospitales, ambulatorios y centros médicos.

Así, ha incidido en que "el Gobierno de Sánchez lleva seis años castigando a Andalucía y a Málaga, el territorio más pujante y que más crece de España, sin inversiones, sin proyectos y con una movilidad que se está convirtiendo en un embudo sin que el Ejecutivo estatal

haga nada". "Esto tiene que acabar y pasa por inversiones en movilidad, pero también por una amplia rebaja de este peaje injusto y abusivo que supone un agravio constante con otros territorios", ha expuesto.

En este punto, ha recordado que en otras comunidades autónomas españolas el Gobierno sí está bonificando o haciendo gratis las autopistas, como ocurre en Galicia donde actualmente bonifica el 50% del trayecto; o va a pasar próximamente en Alicante, donde el ministro de Transporte y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, anunció que estudia levantar el peaje en un tramo de 33,2 kilómetros para descongestionar la A-70.

HERIDOS CINCO POLICÍAS NACIONALES TRAS UNA PERSECUCIÓN EN MARBELLA

Cinco policías nacionales han resultado heridos tras una persecución ocurrida en el municipio de Marbella y donde ha resultado detenido un hombre sueco al que le constaba una Orden Europea de Detención.

Los hechos, según han confirmado fuentes policiales a Europa Press, tuvieron lugar el pasado lunes en la calle Alfonso de Hohenlohe sobre las 13.00 horas, tras darse a la fuga el hombre en un control e iniciarse una persecución.

El conductor, durante la huida, llegó a provocar diversos daños a vehículos

particulares, también de la Policía y, además, cinco agentes de la Policía Nacional necesitaron asistencia médica al sufrir lesiones, que no eran graves.

El hombre, de unos 53 años y que tenía una Orden Europea de Detención relacionada con el tráfico de drogas, ha sido arrestado por los delitos de daño, atentado a agentes de la autoridad y seguridad vial.



La Diputación colabora con Cudeca con la impresión de 2.800 ejemplares de su boletín anual

La Diputación provincial de Málaga, a través del Centro de Ediciones (Cedma), ha imprimido 2.800 ejemplares del boletín informativo correspondiente al ejercicio 2023 de la Fundación Cudeca. Se trata de un documento donde se plasma y se da a conocer a la sociedad los proyectos que se desarrollan en esta fundación sin ánimo de lucro que ofrece atención especializada a personas con cáncer y otras enfermedades avanzadas, así como apoyo a sus familiares y cuidadores, de forma gratuita.

La vicepresidenta de la institución María Francisca Caracuel ha felicitado al equipo de Cudeca formado



por profesionales sanitarios, voluntarios y colaboradores y ha destacado la labor de esta entidad "que impulsa algo tan necesario como la investigación en este campo, organiza iniciativas de toda índole para recaudar fondos, involucran a la sociedad y trabajan incansablemente para mejorar la calidad de vida de las personas con cáncer y sus familiares".

Tal y como ha recordado Rafael Olalla, subdirector

financiero de Cudeca, los cuidados que ofrece la Fundación son principalmente en los domicilios de los pacientes gracias a sus equipos de atención domiciliaria, coordinados con los centros de atención primaria del Servicio Andaluz de Salud y que están compuestos por médicos, enfermeros, psicólogos y trabajadores sociales, con el soporte de voluntarios.

Además, la fundación cuenta con un centro en la ciudad de Benalmádena, único en España, donde se ubican la unidad hospitalaria, el centro de día y la unidad de rehabilitación, apoyados por programas de fisioterapia.



Presentación del libro

EL NIÑO QUE SE ENFADÓ CON LA MUERTE

Enric Benito

Martes, 11 de junio - 19:00 h

Sociedad Económica de Amigos del País de Málaga
Plaza de la Constitución 7, Málaga.

Acompañarán al autor:
Fernando Orellana Ramos, presidente de la Academia Malagueña de Ciencias;
Marisa Marín Roselló, gerente y directora médica de la Fundación Cudeca;
y Domí del Postigo, periodista, embajador de Cudeca, y presidente del Consejo Audiovisual de Andalucía.

***Entrada libre hasta completar aforo.**








Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33

HM
HOSPITAL

hm santa elena

Somos tu Salud

Fuengirola será una de las sedes del Campeonato de España de Minibasket Femenino del 23 al 29 de junio

El evento reunirá a 32 clubes de todo el país en los pabellones deportivos Elola de Fuengirola y "El Limón" de Alhaurín de la Torre

El II Campeonato de España de Minibasket Femenino se celebrará del 23 al 29 de junio en Fuengirola y Alhaurín de la Torre, donde se darán cita 32 clubes de todo el país, tres de ellos andaluces.

Así lo dio a conocer ayer

el concejal de Deportes de Fuengirola, Julio Rodríguez, junto al vicepresidente y diputado de Deportes, Juan Rosas; la delegada territorial de Turismo, Cultura y Deportes de la Junta de Andalucía, Gemma del Corral; el vicepresidente de la Federa-

ción Española de Deportes y presidente de la Federación Andaluza, Antonio de Torres; el vicepresidente de la Federación Andaluza y presidente de la Federación Malagueña, Ricardo Bandrés; el concejal de Deportes de Alhaurín de la Torre, Sergio Cortés; y los presidentes de varios clubes

participantes.

Este campeonato reúne a las jugadoras nacidas en los años 2012 y 2013.

Los 32 equipos estarán divididos en ocho grupos de cuatro equipos cada uno, y disputarán una liga de todos contra todos a una vuelta dentro de cada grupo en las



Julio Rodríguez durante la presentación de este evento deportivo.

tres primeras jornadas, que serán los días 23, 24 y 25 de junio en los pabellones Elola de Fuengirola y "El Limón" y Blas Infante de Alhaurín de la Torre.

Se clasificarán 16 equipos

para octavos de final, y la final se jugará el 29 de junio en el pabellón "El Limón" de Alhaurín de la Torre.

Todo el campeonato podrá seguirse a través de Canal-FEB.tv.

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Inscripción para la Escuela Municipal de Verano

Hasta el próximo 15 de junio permanecerá abierto el plazo de inscripción para participar en la Escuela Municipal de Verano de Fuengirola. Los interesados en formar parte de este programa tienen que realizar su preinscripción a través de la web www.inscripciones.oszagales.com.

Para acceder le pedirán una clave, en la que tendrán que incluir el nombre del centro educativo donde

quieren que estén sus hijos en mayúsculas, en este caso TEJAR2024, VALDELECRÍN2024 O SANTAAMALIA2024

Esta iniciativa se celebrará durante los meses de julio y agosto, en horario de 09.00 a 14.00 horas, con opción de aula matinal de 07.30 a 09.00 horas y de comedor de 14.00 a 16.00 horas. Las clases tendrán lugar en los colegios Santa Amalia, El Tejar y Valdelecrín.

El precio mensual por participante será de 17 euros el aula matinal; 116 euros el horario general actividades y 90 euros el comedor.

Reserva de plaza

En esta edición como novedad, las inscripciones van a tener un cobro previo de 30 euros en modo de reserva, que serán deducidos posteriormente del precio final. El primer pago correspondiente al mes de

julio se va a efectuar el día 17 de junio, mientras que la mensualidad de agosto se cobrará el 12 de julio.

Este año, el servicio está dirigido a niños desde tres años que hayan estado matriculados en Educación Infantil, es decir niños nacidos en el año 2020, hasta niños que hayan estado escolarizados este curso en Sexto de Primaria, es decir de 12 o 13 años.



La Cocina de Elisa

952 03 99 50 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

**Entra ahora en nuestra web
y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales
que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50 (TELÉFONO) 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

En **Primavera**
tus **compras**
en **Fuengirola**
tienen premio



1 MAYO al 15 JUNIO 2024

*Por compras superiores a 20€ en establecimientos de Fuengirola, participa en el sorteo de un viaje valorado en 2.000€ para 2 personas. Envía tu ticket a comercio@fuengirola.org Fecha del sorteo 28 junio 2024.



**AYUNTAMIENTO
FUENGIROLA**

UNO DE LOS OBJETIVOS DE ESTA INICIATIVA ES DAR A CONOCER LAS VENTAJAS DE LA ACCESIBILIDAD PARA LOS DESTINOS Y EMPRESAS

El Ayuntamiento impulsa una jornada de formación sobre turismo inclusivo y accesible dirigida a profesionales del sector

Se celebrará este próximo lunes 10 de junio en el hotel Ilunion, de 9.00 a 14.00 horas, y las inscripciones se pueden realizar a través del siguiente enlace: <https://es.research.net/r/cursoFuengirola>

El Ayuntamiento de Fuengirola ha impulsado una jornada de formación sobre turismo inclusivo y accesible, dirigida a profesionales del sector, que se celebrará este próximo lunes 10 de junio en el hotel Ilunion de la ciudad, en horario de 9.00 a 14.00 horas, según informó ayer el concejal del ramo, José Luis Ponce, quien señaló que las personas interesadas en participar pueden inscribirse en el enlace: <https://es.research.net/r/cursoFuengirola>.

Los objetivos de esta iniciativa son dar a conocer las ventajas de la accesibilidad para los destinos y empresas turísticas; sensibilizar y formar a los profesionales del sector turístico para mejorar la atención a las personas con discapacidad, personas mayores, familias con niños pequeños y familias numerosas, dando a conocer las preferencias y hábitos turísticos de estos clientes y sus requerimientos de accesibilidad; y transmitir conocimiento sobre la gestión y la promoción de la accesibilidad en los destinos y empresas turísticas, ofreciendo ejemplos prácticos.

La jornada estará dirigida expresamente a profesionales del sector, tanto de la Concejalía de Turismo del Ayuntamiento y del sector de la restauración, como de

los alojamientos turísticos de las distintas categorías, de los diferentes establecimientos que conforma la oferta turística pública y privada, así como de las agencias de viajes receptoras.

Entre las materias que se van a impartir se integran cuestiones como los principios y ventajas de la accesibilidad en el turismo o la importancia de la accesibilidad en el marco de los conceptos de "Smart City" y "Smart destination".

La Concejalía de Turismo de Fuengirola ofrecerá esta acción formativa con el apoyo técnico de Ilunion Accesibilidad, empresa integrante del Grupo Social ONCE.

Entre las materias que se van a impartir se integran cuestiones como los principios y ventajas de la accesibilidad en el turismo o la importancia de la accesibilidad en el marco de los conceptos de "Smart City" y

"Smart destination".

También se ofrecerán pautas generales de atención al público con discapacidad, así como herramientas para relacionarse y atender a personas con discapacidad física, visual, auditiva, cognitiva y otras necesidades de accesibilidad.

La normativa jurídica y los estándares de accesibilidad para el turismo, tanto internacional, como europea y



serán otros de los aspectos a tratar. De igual modo, también se ofrecerán pautas sobre la gestión de la accesibilidad en los estable-

cimientos turísticos.

Como broche final a la jornada, el Área de Turismo presentará a los asistentes la nueva guía de accesibili-

dad turística de Fuengirola y hará entrega de sus correspondientes distintivos a los alojamientos incluidos en ella.

SERVICIO GRATUITO DE RECOGIDA DE MUEBLES Y ENSERES

900 101 889

Horario atención telefónica para aviso de recogida
08:00h a 15:00h · lunes a viernes

BAJO SANCIÓN
301€ a 1.500€



concejalia Limpieza

PLAYA SANTA
Beach Club

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

EL BARRIO LLEGA A MARENOSTRUM FUENGIROLA CON SU GIRA "ATEMPORAL"

El Barrio, uno de los artistas más relevantes del panorama musical, estará este próximo sábado 8 de junio en Marenostrum Fuengirola.

Durante la esperada cita el artista presentará su último álbum de estudio "Atemporal", un trabajo que él mismo define como "un pasaje sobre lo que para mí será atemporal, volver a mi pasado y traer retales de antiguos discos".

El último trabajo del artista gaditano refleja el carácter indomable de



EL BARRIO
GIRA ATEMPORAL

El Barrio, "cuya forma de sentir nunca perteneció a ningún estilo, ni se dejó influenciar por las modas. Su inconfundible sello conserva el aire flamenco que se impuso en 1996 y trae los sonidos del rock andaluz que tanto aportaron a su tierra".

Detenido por intento de homicidio en Fuengirola tras un vuelco de drogas

En la investigación llevada a cabo se pudo evidenciar que el intento de homicidio fue consecuencia de un vuelco de droga ocurrido en la localidad de Moixent (Valencia)

La Guardia Civil, en el marco de la operación 'Shisha', ha detenido a un individuo por los delitos de homicidio en grado de tentativa y pertenencia a organización criminal.

Los hechos tuvieron lugar en el mes de febrero de 2023 cuando los agresores, a bordo de un vehículo de alta gama y después de una persecución de varios kilómetros, lograron interceptar el vehículo en el que viajaba la víctima y obligarle a que parara su vehículo en el arcén de la AP-7 en el término municipal de Fuengirola, ha indicado la Guardia Civil en un comunicado.

En ese momento los dos agresores se apearon del vehículo portando machetes de grandes dimensiones y asestándole varias puña-



ladas en la zona abdominal. En uno de los ataques, la víctima para defenderse interpuso su brazo, quedándole el arma clavada atravesando el antebrazo, momento en que los agresores emprendieron su huida a gran velocidad del lugar.

Así, la víctima inició la marcha en su vehículo per-

siguiendo a los autores, impactando el coche contra el de ellos, que quedó inutilizado en el arcén, huyendo los agresores a pie del lugar.

Finalmente, la víctima consiguió llegar hasta el peaje de Calahonda, pidiendo ayuda a los trabajadores, siendo asistido por los servicios de emergen-

cia y trasladado de urgencia al hospital Costa del Sol de Marbella donde quedó ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos.

Tras inspeccionar el vehículo en el que viajaban los autores, se localizó en su interior una catana, un machete de grandes dimensiones, dos navajas y una defensa eléctrica.

En la investigación llevada a cabo se pudo evidenciar que el intento de homicidio fue consecuencia de un vuelco de droga ocurrido en la localidad de Moixent (Valencia) en el mes de enero anterior entre dos organizaciones criminales. Tras la investigación fueron identificados los autores, procediendo la autoridad judicial a realizar tres requisitorias nacionales de búsqueda y detención, siendo localizado y detenido uno de los agresores, que puesto a disposición de la Autoridad Judicial que instruye la causa.

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendaja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA

dulce pan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS



**POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop**

**MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES**

**PLATO
DE LOS
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

**VENTA AL POR MAYOR
Y MENOR DE FRUTAS
Y VERDURAS**

FB
**FRUTAS
BENALMÁDENA**

C/ Ciudad de Melilla, local 4 951 52 52 52
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena) 676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com



Paseo Marítimo de Playamar s/n - LOS ALAMOS **RESERVAS 622 141 056**

Vithas Xanit Internacional pone en marcha una nueva Unidad del Dolor que destaca por su enfoque multidisciplinar

El Hospital Vithas Xanit Internacional ha puesto en marcha una nueva Unidad del Dolor conjuntamente con la compañía MIVI Salud, que está liderada por reconocidos especialistas, entre los que se encuentran los doctores Nicolás Sarría, Marta del Valle y Marta Cantador, prestigiosos facultativos que son expertos en este campo y que cuentan con una gran trayectoria profesional.

MIVI Salud es una compañía que cuenta con centros médicos especializados en el dolor en nueve provincias españolas, prestando también servicio en el Hospital Vithas Málaga y en el Hospital Vithas Granada.

Objetivo

“El objetivo de la Unidad del Dolor es el de aliviar las dolencias de nuestros pacientes y su recuperación funcional, atendiendo a sus necesidades y teniendo en cuenta las patologías y particularidades de cada una de las zonas del cuerpo”, como indica el director médico nacional de MIVI, Jorge Orduña, quien recuerda que el “dolor ha pasado de ser un síntoma a convertirse en una enfermedad con su propia complejidad”.



El objetivo de la unidad es el de aliviar las dolencias de los pacientes y la recuperación funcional de los mismos

En este sentido, “para MIVI es una prioridad dar respuesta a esta necesidad y apostar por una vida sin dolor y más plena”, como indica Sebastián Trujillo, director de Operaciones. El equipo está especializado en el estudio y tratamiento integral y personalizado del dolor a través de técnicas intervencionistas ambulatorias, infiltraciones, estimulación, terapias regenerativas o tratamientos farmacológicos, entre otras.

Servicios

Por su parte, el director gerente del Hospital

Vithas Xanit Internacional, José Antonio Ródenas, indica que esta nueva unidad se suma a la cartera de servicios del centro y lo mantiene como un complejo médico de referencia. “Contamos con los mejores profesionales y también con las técnicas y herramientas más avanzadas para dar respuesta a nuestros pacientes”, asegura.

“En esta unidad nos esforzamos para conseguir un diagnóstico preciso y tratar el dolor desde una estrategia médica y científica a través de un equipo multidisciplinar para



encontrar la solución más efectiva en cada caso” afirma Jorge Orduña.

Patologías

Las patologías más comunes que se tratan tienen que ver con dolores lumbares, cervicales, dorsales, de cabeza, hombro, codo y muñeca, pelvis, cadera, rodilla, tobillo y pie. “Tratamos todo tipo de pacientes con dolencias crónicas, post quirúrgicas, circunstanciales producidas por ciertos tipos de lesiones o patologías y pacientes

con procesos oncológicos”, señala Sebastián Trujillo. El grupo Vithas está integrado por 20 hospitales y 37 centros médicos y asistenciales distribuidos por 14 provincias. Los 12.600 profesionales que confor-

man Vithas lo han convertido en uno de los líderes de la sanidad española. Además, el grupo integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica y la central de compras PlazaSalud.

63
Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestra web y conoce las últimas novedades!

compra online
www.govez.es

CINE CLUB MAS MADERA

JUEVES 6 de JUNIO DE 2024
20.00 HORAS
CASA DE LA CULTURA

SSIFF
ARANTXA ECHEVARRIA
SANGA DIZMAN YU
DING YU
PRIMO MICHIE
SERENA WU
CAROLINA YU

CHINA
中国女孩

Benalmádena
DELEGACIÓN DE CULTURA



Jornada de reciclaje con motivo del Día Mundial de Medio Ambiente

El parque Natural, ubicado en el entorno de Área Libre Fuengirola, fue escenario en la mañana de ayer de una jornada de sensibilización en materia de sostenibilidad y reciclaje con motivo del Día Mundial del Medioambiente, que se conmemoró este miércoles.

La cita, organizada por la Concejalía de Ecología Urbana del Ayuntamiento de Fuengirola, contó con la participación de alumnos de colegios e institutos de la ciudad quienes recibieron una serie de charlas teóricas y después pudieron poner en práctica los conceptos aprendidos en una yincana.



HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Hoy te sentirás muy ansioso-a de poder, además, tu nivel intelectual estará en sus niveles máximos.
- TAURO.** - Conseguirás triunfar sobre cualquier obstáculo que se te presente hoy. Te comportarás de una forma tenaz y devota con las personas que quieres.
- GÉMINIS.** - Éxito y ganancias, superación de los obstáculos y los retos y ventajas serán las notas características de este día.
- CÁNCER.** - Presta mucha atención a todo lo que hagas hoy, los errores podrían resultar fatales. Podrías tener problemas con las relaciones y los afectos.
- LEO.** - Sentirás respeto por el conocimiento y deseos de aprender y de experimentar nuevas ideas, algo muy útil para ti en el terreno del trabajo.
- VIRGO.** - Hoy podría ser un día de toma de decisiones. Es posible que te encuentres con varias alternativas en diferentes sectores de la vida.
- LIBRA.** - Hoy podrías tener expectativas de cambios; la disciplina y el orden serán tus mejores aliadas para afrontarlos.
- ESCORPIO.** - Sé prudente en tus relaciones afectivas, Escorpio, pues habrá cierta tendencia a las rupturas.
- SAGITARIO.** - La moderación, la adaptación y una buena administración, así como la paciencia serán tus mejores aliadas en este día.
- CAPRICORNIO.** - En general, podría ser un día tenso en el terreno emocional, tal vez porque la tensión en el trabajo se canalice hacia tu vida afectiva.
- ACUARIO.** - Si tenías pendiente alguna cuestión que te preocupaba, es posible que hoy se solucione con unos resultados satisfactorios.
- PISCIS.** - Conquistas, buenas noticias, ganancias, expectativa y deseos realizables serán lo que predomine en este día.

EL TIEMPO

mín. **22°C** / máx. **30°C**

Cielos con intervalos nubosos de nubes medias y altas. Polvo en suspensión, aumentando su concentración al final del día. Temperaturas en ascenso, localmente notable en las mínimas del interior. Vientos flojos a moderados del sureste en el interior y flojos variables en el litoral.

LOTERÍAS

- LA PRIMITIVA**
Lunes 3-06-2024
14-18-35-37-47-49 / C: 28 - R: 8
- EL GORDO**
Domingo 2-06-2024
3-18-26-28-34 / Nº CLAVE: 0

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURIÑO ANDALUCÍA GENERAL Q

El Hospital Vithas Xanit Internacional de Benalmádena realiza pruebas diagnósticas de visión gratuitas a más de 88 escuelas

Reserva de los clubes de fútbol de las bibliotecas municipales

YO POR EL AGUA ACTUO

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte